
 
RM Borkenstein teilt mit, dass die Gruppe den Antrag zu einem Zeitpunkt gestellt hat als 
noch nicht bekannt war, dass seitens des Oberzentrums Wilhelmshaven kein Interesse an 
einem Beitritt in die kommunale Familie Friesland besteht. 
 
Zum Zeitpunkt der Antragstellung habe in der Gruppe großer Beratungsbedarf, insbesondere 
hinsichtlich der Kreisumlage, bestanden. Inzwischen sei aber klar, dass es ohne eine Order 
aus Hannover keine Einkreisung geben wird. Ergänzend geht er näher auf die Beratung und 
Argumente der Gremien der Stadt Wilhelmshaven ein. Die Entwicklung bedauert er. 
 
Da seine Gruppe keinen Beratungsbedarf mehr sieht, zieht RM Borkenstein den Antrag 
zurück.  


